

**Konformitätserklärung**  
**Declaration of Conformity**

Der Hersteller: **EUROtronic Technology GmbH**  
The manufacturer

Adresse: **Südweg 1**  
Address: **D-36396 Steinau - Ulmbach**

Erklärt, dass das Produkt:  
Declares that the product:

**LZ-Pack Lithium Batterie 3,6 V C-Zelle**  
LZ-Pack Lithium Battery 3,6 V C-Cell

die grundlegenden Anforderungen gemäß der nachstehenden EU-Richtlinien erfüllt:  
meets the essential requirements of the following EU-Directives:

Richtlinie (EU) 2023/1542 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 12. Juli 2023 über Batterien und Altbatterien, zur Änderung der Richtlinie 2008/98/EG und der Verordnung (EU) 2019/1020 sowie zur Aufhebung der Richtlinie 2006/66/EG. Bezeichnet als „Batterieverordnung (EU) 2023/1542“.  
Directive (EU) 2023/1542 of the European Parliament and of the Council of 12 July 2023 on batteries and waste batteries, amending Directive 2008/98/EC and Regulation (EU) 2019/1020 and repealing Directive 2006/66/EC. Referred to as the 'Battery Regulation (EU) 2023/1542'.

Alle Zellen und Batterien sind gemäß der Batterieverordnung (EU) 2023/1542, Kapitel 1, Allgemeine Bestimmungen, Artikel 3, Definition (13) als Industriebatterien klassifiziert. Darüber hinaus werden sie nicht durch die in Anhang 1 der Verordnung (EU) 2023/1542 aufgeführten Stoffe eingeschränkt.  
All cells and batteries are classified as industrial batteries in accordance with the Battery Regulation (EU) 2023/1542, Chapter 1, General Provisions, Article 3, Definition (13). Furthermore, they are not restricted by the substances listed in Annex 1 of Regulation (EU) 2023/1542.

und, dass die folgenden harmonisierten Normen angewandt wurden:  
and that the following harmonized standards has been applied:

Health and Safety

EN IEC 60086-4:2019  
UL 1642:2012 R6.15

**Steinau, 03.03.2025**  
Ort und Datum der Konformitätserklärung  
Place and date of the declaration

  
\_\_\_\_\_  
**Dieter Herber**  
**Geschäftsführender Gesellschafter/CEO**  
Name und Unterschrift  
Name and Signature